
家庭教育フォーラムin沖縄 Part 2 ～今取り組む家庭教育～

《地域・家庭 。学校はどう繋がっていくのか》

【参加者の感想】

☆たくさんの参加者にびっくりした。理事長先生の話にうなずきながら聞いている人がた

くさんいてすごかった。みやびが大事にしている保育を認めてくれた感じがうれしかった。

貴重な場に参加できて良かったです。ありがとうございました !

☆会場に着いた時からたくさんの車、中には大勢の人でびっくりしました。改めてノ`グの大

切さを知 り、これから子どもたちと深く関わっていけたらなと思いました。貴重なお話をあ

りがとうございました !

☆保育関係の講演かと思って参加 したのですが、会場に入ると大勢の人でびっくりしまし

た。もしかして場違い?と も思えるほど…・ (笑 )

理事長先生の (7秒のノ`グ)の講話はすごく共感でき、私もずっと続けようと思いました。

(以前にちらっと話を聞いたことがあったので、私なりにハグをしていました。)

登園時に親離れできない子たちが見られた時は、保護者に「 7秒ノ`グして子 どもと一緒に

数を数えてみてください」と声かけをし、ノ`グをしてもらったらすんなりと離れてバイバイ

できました。その様子を見て保護者も安心 した表情で手を振っている姿が見られ、嬉 しく思

った事が多々ありました。

☆ノ`グの大切さは園で子どもと接する時とても感 じていましたが、私生活において我が子

とのノ`グはあまりやっていませんでした。今頃悔いても子どもは大人になり、気持ちを伝え

合 うのは言葉や態度で示すだけになっていました。

果たして伝えることができているのか…今は意識 して、孫には朝、夕、家を出るとき、眠

るときにハグしています。孫にだけでも気持ちの安定を持たせ、のびのび育ってほしいと願

いを込めています。

貴重な公演を聞 くことができました。ありがとうございました。

☆子育て真っ最中の私にとって、どの講話も心に響 くものでした。いろいろな職業の方の講

話だったのですが、理事長先生がいつも言っていることと重なり家庭教育の大切 さを再認

識することができました。そして、私と同じ子育て中のお母さん方にも意識 してハグするこ

との大切さを知ってもらいたいです。講話を聴いた後、早 く子ども達のところへ行きノ`グし

たい !と 思いました。この様な機会をいただき感謝です。ありがとうございました。


